



PARAPENTE

Mondiaux: de l'argent pour Yaël Margelisch

Yaël Margelisch a récolté la médaille d'argent des Mondiaux de **parapente** à Krushevo (Macédoine). A en croire «20minutes.ch», la pilote de Verbier a même flirté avec la médaille d'or et un premier titre mondial. Elle a terminé l'ultime manche à la première place, à égalité avec la Française Méryl Delferrière. Au final, elle termine deuxième à 104 points seulement de la gagnante, déjà, de la Superfinale de la Coupe du monde.

Il s'agit de la deuxième médaille pour Yaël Margelisch après sa troisième place lors des championnats d'Europe. **CS**